
Pedra de Construção Espiritual nº 8 
 

O que é fé?  
 

Hebreus 11: 1, “Ora, a fé é o firme fundamento das coisas que se esperam, e a prova das coisas que 
não se veem”.  

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

O que é fé? A fé é algo que é revelado a você; que ainda não é, mas você acredita que será. A fé é 
uma revelação da vontade de Deus. Então, por revelação! (Heb 11:1).  

E as igrejas hoje nem mesmo creem em revelação espiritual. Eles acreditam em um ensino dogmático 
de algum sistema. "Por revelação Abel ofereceu a Deus um sacrifício mais excelente do que o de 
Caim, do qual Deus testificou que ele era justo." (Heb 11:4). Amem. Espero que você veja isso. Veja 
onde estamos vivendo? Veja a hora?  

Eu estava conversando com um nobre não muito tempo atrás, um erudito e nobre cristão. Ele disse: 
“Sr. Branham, nós recusamos todas as revelações”.  

Eu disse: "Então você tem que recusar Jesus Cristo, pois Ele é a revelação de Deus, Deus revelado 
em carne humana."(I Tim. 3:16; João 1:1-2,14). A menos que você consiga ver isto, você está 
perdido.  

Jesus disse: “A menos que você creia que Eu sou Ele, você morrerá em seus pecados”. Ele é a 
revelação de Deus, o Espírito de Deus revelado em forma humana. Se você não pode acreditar 
nisso, você está perdido. Você O coloca como uma terceira pessoa, segunda pessoa, ou qualquer 
outra pessoa além de Deus, você está perdido. "A menos que você acredite que eu sou Ele, você 
morrerá em seus pecados.” Uma revelação! [1]  

E a revelação é a única coisa, a revelação da Palavra. O que é uma revelação? Jesus disse: “Sobre 
esta pedra edificarei a Minha Igreja, e as portas do inferno não prevalecerão contra Ela”. (Mate. 
16:13-20). A fé é uma revelação; porque a fé foi revelada a você. Abel pela fé, ofereceu por 
revelação (fé) a Deus um sacrifício mais excelente do que o de Caim.  

Caim pensou que eles comiam maçãs. Eles ainda tinham essa ideia, mas não era. Era um adultério, 
semente de serpente. E ali quando os Sete Selos se abriram, eles o declararam e provaram. Perceber. 
Isso é bíblico, de Gênesis a Apocalipse. [2]  

Mas Abel, ele não veio com obras, mas pela fé, diz a Bíblia. Ele ofereceu a Deus um sacrifício mais 
excelente do que o de Caim, testificando Deus que ele era justo, porque viu o programa de Deus, 
que lhe foi revelado... Era antes da Bíblia ser escrita. Então, se Caim, seu irmão que se pôs sob o 
mesmo ensinamento de pai e mãe, desceu e trouxe frutos para fazer a oferta...  

Mas Abel, por revelação ele viu que não foram os frutos que nos tiraram do jardim do Éden, como 
algumas pessoas ainda pensam que foi. Mas não eram frutas. Foi o sangue de sua mãe que o tornou 
mortal, ou seu pai. Então ele veio e ofereceu o sangue de um cordeiro por revelação divina (Gen 
4:1-7). Ninguém para lhe dizer nada a respeito, mas ele, pela fé, viu o Filho de Deus vindo, e ofereceu 
um cordeiro em um tipo figurativo, vendo que Jesus era o Cordeiro morto antes da fundação do 
mundo (Apo. 13:8). E Deus testificou: “Esta é a verdade”. Deus sempre testificará a verdade. Agora 
Caim, quando ele viu seu irmão, 'claro, ele matou seu irmão, estava com inveja. [3]  



Afaste-se de todas as suas próprias teologias e sentidos. Apenas deixe o Espírito Santo... você recebeu 
cinco sentidos. Mas esses cinco sentidos, seus intelectuais, nunca foram dados a você para guiá-lo 
(ROM. 8:14; II Cor. 4:13). O sexto sentido, que é a fé, foi dado a você para guiá-lo. Esse é o sexto 
sentido; esse é o super sentido. Isso guia você. [4]  

Agora, olhe. O que é fé? A fé é um sexto sentido. Cinco sentidos controlam este homem. Deus 
colocou o homem cinco sentidos para entrar em contato com sua casa terrena. Você não contata 
Deus com seus cinco sentidos. Você conhece Deus pela fé, que é o sexto sentido. Há dois sentidos 
da alma: fé e incredulidade. E se você está possuído pela fé, a fé é tão realidade para você quanto 
a visão.  

Se você crê que aquela camisa é branca, se você tem visão e tem fé em sua visão, e você diz, aquela 
camisa é branca... Se você crê que Jesus Cristo te curou no Calvário, e sua fé irá declarar a você tanto 
quanto vista faz com isso, você está curado agora mesmo. Acabou. Veja? A fé é a substância das 
coisas que se esperam, a evidência de coisas que você não vê, provar, sentir, cheirar ou ouvir. 
Você acredita. Diga: “Bem, eu não me sinto diferente”. Você não deveria se sentir diferente. Você 
deveria acreditar. [5]  

Não é apenas um emocional; não é algo místico; é um fato, uma verdade. A visão falhará. Tudo o 
mais falhará, exceto a fé. A fé não pode falhar, porque vai para os reinos sobrenaturais e não 
pode falhar. [6]  

Agora, a fé é "uma revelação de Deus". Agora, a fé é uma revelação. É onde eu quero ficar, lá, só 
um momento. É uma revelação. Ele o revelou a você por sua graça. Não é nada que você fez. 
Você não se esforçou para ter fé. Você nunca tem fé; é dado a você pela graça de Deus (Efe. 2:8-
9). E Deus revela isso a você, portanto a fé é uma revelação. E toda a Igreja de Deus é edificada sobre 
a revelação.  

Em uma audiência de pessoas, onde uma fila de oração passa, você encontrará alguns... e eles eram 
todos pessoas boas, nós diremos. Há alguns que estão se esforçando para crer nisto, tentando 
trabalhar para si mesmos nisto. Alguns simplesmente não podem faze-lo em tudo. E outros, é 
apenas pela graça, é simplesmente dado a eles. Agora, há a diferença. Veja? Isso faz isso. Essa é a 
verdadeira revelação, porque a fé é uma revelação de Deus. Deve ser revelado primeiro. [7]  

Mas, para a Igreja, a Noiva, o Arrebatamento é uma revelação para ela. É revelado a ela. A 
verdadeira Noiva de Cristo estará esperando por essa revelação do Arrebatamento.  

Agora, é uma revelação, pois a revelação é fé. Você não pode ter uma revelação sem que seja fé. A 
fé é uma revelação, porque é algo que é revelado a você. A fé é uma revelação.  A fé é algo que 
foi revelado a você, como foi para Abraão, que poderia chamar qualquer coisa contrária ao que lhe foi 
revelado, como se não fosse assim (ROM. 4:16-22). Agora, fé, é isso que fé é, é a revelação de 
Deus. A Igreja é edificada sobre uma revelação, todo o Corpo. [8]  

Aqui uma pergunta ao Profeta de Deus:  

Eu quero receber o Espírito Santo. Eu quero saber o que fazer. Estou sobrecarregado para que 
minha família seja salva.  

Se você deseja receber o Espírito Santo, deixe-me dizer-lhe algo: A Bíblia diz: “Bem-aventurados os 
que têm fome e sede de justiça...” (Matt. 5:6). Você é tão abençoado por até mesmo desejá-Lo. 
Veja? Agora, lembre-se, não que você O tenha, mas abençoados são aqueles que têm fome e sede 
Dele," porque eles serão preenchidos." Apenas fique bem com isso.  

"O que devo fazer pela minha família?" Use a mesma fé que você está usando para si mesmo, para 
sua família. Entregue-os ao Senhor e creia de todo o seu coração que eles serão salvos. Não deixe 



que isso venha em seu pensamento natural, deixe-o cair lá dentro, esse subconsciente, então eles 
são seus. Deus os dá a você quando você tem isto aqui em baixo.  

Tudo o que você tem em seu coração aqui e peça, quando você orar, acredite que você recebe o que 
você pede (Matt. 7:7-11). Agora, você não pode duvidar mais. Você não pode acreditar e duvidar ao 
mesmo tempo. Você tem que crer que o que você pede, você recebe, então Ele disse que seria dado a 
você. Então você apenas creia por sua família, e eles obterão isto. [9]  

Se você tem fé suficiente para sua própria salvação, você não pode ter a mesma fé que operará em 
seu povo? O que é fé? É uma força invisível. Veja, é um espírito (II Cor. 4:13). O Espírito Santo 
traz fé. Veja? É uma força invisível. [10]  

Isso é o que o poder está na Igreja agora (II Cor. 4:7; Ef. 1:18-23), mas é controlado por uma lei. E 
essa lei não é guardando um monte de mandamentos. É uma lei de fé. Jesus disse, "Todas as coisas 
são possíveis aos que creem." (Marcos 11:23-24). E se você pode crer nisto, o que quer que Deus 
leve sua alma a crer, isso é seu. Todo lugar que a sola do seu pé pode colocar pela fé, Deus dá a 
você (Josué 1:3). Amem. É seu; você o possui, se você puder encontrar a chave para esta lei de fé 
que a abre para você. Percebes o que quero dizer? Esse poder é controlado por... Se você é um filho 
de Deus, você é uma filha de Deus, que nunca te abandona. Está com você o tempo todo. Mas sua 
fé se afasta disto, mas ainda está lá. Aleluia! [11]  

E agora, Jesus é a Porta para todas essas coisas (I Cor. 1:4-9), e a fé é a chave que abre a Porta. 
Agora, se Jesus é a Porta para todas essas promessas de Deus, a fé em Sua obra consumada abre 
todas as portas para todos os tesouros que existem dentro do Reino de Deus. Veja? A fé é a 
chave que abre todas as promessas que Ele faz. A chave da fé faz isso, fé em Sua obra consumada. 
É sobre essas chaves que estamos falando. [12]   

Qualquer um tem que ter algo de que tenha certeza. E é aí que você pode basear sua fé, é quando 
você tem certeza. Mas até ter certeza, se houver uma dúvida, deixe-a sozinho até ter certeza. [13]   

Acho. Temos uma âncora (Amem.) que está no véu. Às vezes não podemos vê-lo, mas sabemos que 
está lá. Como se o garotinho estivesse empinando o papagaio. Eles disseram: "Onde está?" Disse: “Eu 
não posso ver isto”.  

Disse: “Eu sei que ainda está lá, porque eu posso o sentir”. Então está certo. Podemos não ser capazes 
de vê-lo; vezes escurecem. As nuvens podem esconder Seu rosto abençoado por um feitiço. Mas 
lembre-se, as nuvens podem esconder Seu rosto, mas não O esconde. Ele pode esconder o sol de 
você, mas ainda está brilhando além das nuvens. E a fé vê o sol além da nuvem.  

A maior experiência da minha vida é quando me deparo com uma montanha que não consigo 
passar por cima, por baixo ou ao redor. E apenas fique parado, e Deus moverá a coisa de volta. 
Não importa quão escura seja a nuvem, a fé a perfura com um olho que vê além de qualquer 
coisa que o diabo possa colocar diante de você. Porque Deus é a nossa vitória. Amem.  

Mesmo a própria morte não tem terrores. Não é de admirar que o crente possa se levantar e dizer: “Ó 
morte, onde está o teu aguilhão? E sepultura, onde está a tua vitória? Mas graças a Deus, que nos dá a 
vitória por nosso Senhor Jesus Cristo”. (I Cor. 15:51-58). Essa é a fé que não envergonha. Essa é a fé 
que vence. [3]  

O que é fé? Muitas pessoas substituem a esperança pela fé. Mas é tanta diferença quanto é dia e 
noite. Pois a Bíblia em Hebreus 11:1 disse: "Porque a fé é o firme fundamento das coisas que se 
esperam, e a prova das coisas que não se vêm". Veja, não é apenas uma esperança mítica; é 
absolutamente uma substância. Ah, eu espero que você veja isso. E então você verá as coisas 
acontecerem.  



Veja, muitas pessoas podem ter esperança em seu pensamento mental. E lamento dizer, essa é a 
posição que muitos cristãos professam hoje é o pensamento mental. Eles têm uma concepção. Mas 
nunca provou ainda o que Jesus disse, quando Ele disse: "A menos que um homem nasça de novo, ele 
não verá o Reino", ou a palavra traduzida corretamente é Entenda o Reino de Deus (João 3:3).  

Você olha para qualquer coisa, diz: “Eu simplesmente não vejo”. Você não quer dizer que não vê com 
seus olhos; você não vê isso com seu coração; você não entende isso.  

Agora, existem dois elementos, que compõem o ser humano. E um deles é sua mente, e o outro é 
sua alma. E a mente é seu pensamento mental, seu intelectual. E sua alma é uma parte de Deus 
que está em você.  

Quando você nasce neste mundo como uma criança, você se torna uma alma vivente e na idade da 
escolha, você ouve o Evangelho de alguma forma, e algo dentro de você lhe diz para receber a 
Cristo. Você dirá: “Bem, sou muito jovem agora. Vou esperar um pouco mais”. Agora, é aí que você 
comete seu primeiro erro, pois você entristeceu esta pessoa por dentro. Deus não vai julgá-lo por 
este homem aqui em cima, seu intelecto. Ele vai julgá-lo por sua alma.  

Muitas pessoas têm fé por seus intelectos; outros têm fé por sua alma. Agora, o intelecto aqui em 
cima, raciocinará com a Palavra de Deus: “Não é razoável. "Mas a alma não raciocina, diz: "É a 
verdade". E isso o resolve. Veja, a alma acredita nisso. O intelecto dirá: "Eu me pergunto, pode ter 
sido para um dia passado. Isso pode ter sido para os discípulos, ou isso pode ser algo... Não para nós 
agora porque estamos vivendo em um dia diferente."  

Mas a alma diz: “Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. (Hebr. 13:8). Não raciocina, não 
raciocina de forma alguma. Ele acredita.  

Agora, a grande percentagem de nós, amigos, irá para o raciocínio em vez da alma, e essa é a razão 
pela qual deixamos de receber bênçãos maravilhosas de Deus. Agora, isso não é apenas uma coisa 
mítica. Não é uma espécie de varinha mágica. É a verdade de um Deus vivo. [14]  

Agora, a fé é vencedora; a fé é um vencedor (I João 5:4). Simplesmente não é um pacificador, ele 
supera. A fé é a vitória que vence o mundo. O que isso faz? O que é fé? O que é o conquistador? 
Conquistar e vencer é a mesma coisa. Conquistar significa derrubar, passar por cima, algemar, jogar 
nas prisões. Isso significa que o pecado, que uma vez governou você, você governa agora (ROM. 
5:17-21). Significa que você superou, você o chicoteou. Você é maior do que é. Oh, eu me sinto 
religioso, agora.  

Qual foi o primeiro, um pecador ou um Salvador? Um Salvador, pois um Salvador é mais poderoso 
que um pecado. Qual foi o primeiro, o Curador ou uma doença? Não poderia ser um Curador, a menos 
que fosse por causa da doença. É um Curador; poderia vencer a doença. E a fé é a vitória que vence 
toda maldição do diabo. A fé é a vitória. [15]  

O que é fé? A fé é a verdade. A fé é algo que você conhece positivamente. A fé não é nada que 
você adivinhe. Fé é o que você sabe, algo que desce em sua alma. [16]  

Você pode ter muitos obstáculos. Talvez seu médico diga que isso não pode acontecer. Mas se você 
tem fé, não faz nenhuma diferença o que os outros dizem; sua fé não tem nenhum obstáculo. Sua fé 
vê isso. [17]  

Agora, há três elementos em que as pessoas vivem. A primeira é a humanística. A segunda é a 
revelação divina. E o terceiro é a visão.  

Agora, isto, como em oração, quando você ora por alguém em humanismo, dizemos: “Bem, espero 
que você fique bom. Veja, estou esperando. Estou crendo com você, tentando usar toda a fé que Eu 
posso." Isso é humano.  



Em segundo lugar, é a revelação divina, quando algo é revelado a você. Você simplesmente sabe 
em seu coração que vai acontecer, mas não há nada além da revelação.  

E o terceiro é uma visão. Claro que é ASSIM DIZ O SENHOR. Isso é perfeito e positivo. [18]  

Sua fé intelectual pode acreditar bem, mas a menos que a fé de Deus desça em seu coração... 
(Gálatas. 2:19-20). Veja, sua fé intelectual pode aceitar, para fazer isso. E continue crendo nisto 
de todo o seu coração até que Deus o revele a você. Veja? Apenas continue crendo até que Deus 
o revele. [7]  

Ouço. Eu vou dizer algo. Olha. A fé é inconsciente. Amem. Você acredita? Aprendi isso nos anos de 
viagem ao redor do mundo e conhecendo as pessoas de todas as diferentes caminhadas. Mas a fé é 
inconsciente. Você tem fé e nem sabe disso. Está certo.  

Jesus Cristo, não importa se Ele estava em uma tempestade e o vendaval está jogando o barco de um 
lado para o outro, ou Ele estava de pé diante de uma confusão de demônios; se Ele estava pendurado 
em qualquer lugar, isso nunca O comoveu. Ele caminhou tão calmo e quieto quanto podia estar. 
Por quê? Ele estava simplesmente inconsciente do medo, de qualquer coisa ao seu redor. Está certo. 
Se ia acontecer, ou se não ia acontecer; Ele sabia que ia acontecer porque Deus disse assim. Ele não 
disse: “Oh, será que eu orei até o fim? Será que jejuei o suficiente? Será que fiz isso?”. Ele apenas 
caminhou inconsciente. Está certo. Ele acreditava que o que Deus disse era a verdade. As 
Palavras devem ser cumpridas, e Ele sabia o que Sua vida era para cumpri-las. Está certo.  

E você está aqui para cumpri-La também. Apenas ande inconsciente de medo. Ande inconsciente 
das críticas. Andar inconsciente do mundo. Ande como você anda em Cristo (Gálatas. 5:16-25). 
Caminhe com Ele, não prestando atenção à mão direita ou esquerda, apenas continue seguindo em 
frente. Se algo acontecer na igreja, anda com Deus. Aleluia! Se a doença te atinge, ande com Deus. 
Se o vizinho não gosta de você, ande com Deus. Apenas continue andando com Deus!  

Enoque, um dia andou assim. Sabe o que ele fez? Ele caminhou todo o caminho para casa com Deus; 
chegou tão longe na estrada que não queria mais voltar. Amem (Gen 5:22; Héb. 11:5). [19]  
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Está vindo um com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e trabalho rápido circundará a 
terra. As sementes irão para os jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus 
A tenha ouvido. [Irmão. Branham em “Doutrina de Ordem de Conduta”, página 724] 


